



三中魂

(挑戦・忍耐・協力)

第281号

柏崎市立第三中学校

保護者配付 令和2年11月18日(水)

地域回覧 令和2年11月20日(金)

〒945-0845 柏崎市新赤坂一丁目2番10号

☎23-2821

FAX 20-4413

E-mail daisan@kenet.ed.jp

大きな行事を終えた後の学校生活を大事にしよう！

合唱祭が終了しました。今年度の大きな行事が、一つ一つ終わっていきます。しかも、ただ通り過ぎていったのではなく、それぞれに大きな成果を残していることに意味があります。合唱祭当日のアルフォーレは、感動であふれました。そこに至るまでの数々の困難を乗り越え、当日の合唱発表がその集大成であったからです。

三生は今、充実感・達成感を胸に元気な学校生活を送っています。

ここで、合唱祭から一週間後の全校朝会で合唱祭表彰の後の校長講話を紹介します。

先週行われた合唱祭は、見事な歌声を披露してくれました。すばらしい合唱祭でした。体育祭しかり合唱祭しかり、みんなの集中力・行動力には感心させられます。

そこで、今日は二つの言葉を紹介します。一つ目は『最も大きな危険は、勝利の瞬間にある』という言葉です。これはナポレオンが残した言葉です。大きなことを成し遂げた後、ちょっと油断した時こそが一番危険であるというものです。私たちはナポレオンの時代のように戦っているわけではありませんが、このことを私たちの学校生活に当てはめてみましょう。合唱祭という大行事を見事に成功させました。しかし、ここで気を緩めることなくいつもの学校生活をしっかりと地道に歩いていかなければならないということです。今後の目標に向かって、ゆっくり着実に歩みを進めていきましょう。時には、壁にぶつかり前に進めないことがあると思います。その時は、次の二つ目の言葉を思い出してください。

『忍耐は、あらゆる扉を開けるマスターキー』という言葉です。

行き詰まった時、壁にぶつかった時、そこから抜け出す一番の方法は忍耐であるというものです。マスターキーとは、扉についているどんなカギもこれ一本で開けられるカギのことです。何事もすぐにあきらめたり、投げ出したりせずに「忍耐」というマスターキーをいつも心にしまっておき、扉を開けながら進んでいきましょう。



忍耐はマスターキーだ

3年生は進路実現に向け、1・2年生は生徒会役員選挙をはじめとする次年度へ向けた活動にしっかりと取り組んでいきましょう。

心温まる話を紹介するぜ



先日、卒業写真の撮影のために写真屋さんが朝から準備していました。私が、あいさつに行くと写真屋さんが「校長先生聞いてくださいよ」と話してくれたのです。その内容は…朝、玄関から2Fの多目的室まで両手で撮影機材を運んでいるときに、生徒が「何かお手伝いしましょうか？」と声をかけられてくれたとのことでした。「重いから大丈夫。ありがとうね。」と返すと、なんとその後、その生徒たちは多目的室の引き戸を開けてくれたのだそうです。写真屋さんは、「朝から、うれしくなっちゃって、ウルウルしていたところですよ」と話してくれたのです。確かに（本当に）涙目でした。

後日談として、その日は幸せな気持ちで一日過ごせたと、写真屋さんは話してくれました。

ちょっとした言葉がけや思いやりある行動で、他者を幸せな気持ちにしてあげられるのだということを改めて思い知らされました。あっぱれ！三生生。この気持ちを大切に、立派な社会人になってほしいなと思います。



吹奏楽部 今年度唯一の発表会



心を込めた各学級の発表（アルフォーレ）

11月3日（火・文化の日）、今年度の合唱祭は、吹奏楽部の演奏に続き、各学級の発表が行われました。感染症拡大防止のため会場をアルフォーレに変更しての実施でしたが、保護者の皆様からも、スムーズな運営にご協力をいただきたいへん感謝しています。当日は、音響設備の整った会場に、生徒の想いが込められた歌声が響き渡りました。

また、前日2日（月）には、各学年合唱と全校合唱を体育館で行いました。迫力ある合唱の様子は、注文販売されるDVDに収録されていますので、ぜひご覧いただければと思います。



迫力ある全校合唱（体育館）

「人権教育強調週間〈11月30日～12月14日〉」の取組について



12月10日の「世界人権デー」に合わせ、第三中学校では「人権教育強調週間」を設定し、人権教育、同和教育の授業に取り組んでいます。今年度は、12月7日（月）に蓮池 薫さんを講師にお招きしての人権講演会、12月14日（月）に人権教育、同和教育にかかわる授業実践を行います。例年であれば、地域・保護者の皆様からご参観いただくのですが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度はご遠慮いただくことになりました。例年、受講、または参観を希望されていた方々には大変申し訳ありませんが、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

＜三中生の活躍＞

☆ 県駅伝競走大会 <11/6(金)>

女子10位 川野・・・山田・・・川野・・・近藤・・・宮下・・・

男子24位 矢代・・・遠藤・・・杉谷・・・
柳・・・山本・・・佐ノ木・・・

<ソフトテニス部>

「県1年生大会（上越・中越B）」

<10/24(土)> 女子1位 春日・・・藤澤・・・ペア
男子2位 藍澤・・・近藤・・・ペア

「第16回北野屋杯争奪ジュニア大会」

<10/31(土)> 女子1位 春日・・・藤澤・・・ペア



今後の行事予定

<11月>

- 20日(金) 集金日
- 24日(火) 3年特別三者面談(～26日)
- 25日(水) プラネタリウム授業
(3年1組)
- 26日(木) プラネタリウム授業
(3年2組)
- 27日(金) 小中合同絆集会
- 30日(月) 三中人権教育強調週間(～14日)



<12月>

- 2日(水) 生徒会役員選挙立会演説会・投票
- 7日(月) 人権講演会(3～6限)・部活動あり
講師：蓮池 薫 様(3年)



- 8日(火) クラスマッチ(1年)
- 9日(水) クラスマッチ(2年)
- 10日(木) 職員会議・部活動なし
- 11日(金) 基礎学力テスト(国語)
クラスマッチ(3年)
- 14日(月) 人権教育、同和教育授業
- 15日(火) 三者面談・美術作品展(～18日)
- 17日(木) 基礎学力テスト(理科)
- 21日(月) 集金日
- 22日(火) スクールカウンセラー来校
- 23日(水) 授業納めの会 ※給食あり
- 24日(木) 冬季休業(～1/6)



※12月23日(水)は給食が実施されます。